



**Armando Ernesto Constantino Ventura**

**MTRA. ROCIO GUADALUPE AGUILAR  
AVENDAÑO**

**CUADRO SINOPTICO. UNIDAD III. EL PROCESO DEL  
PRESUPUESTO DE CAPITAL.**

**Materia: ADMINISTRACIÓN FINANCIERA EN LOS  
SISTEMA DE SALUD**

**Grado: 3 cuatrimestre**

Comitán de Domínguez Chiapas 21 de Mayo del 2021

. EL PROCESO DEL PRESUPUESTO DE CAPITAL.

Es el proceso de planificación por el cual una empresa determina y evalúa.

Posibles gastos o inversiones que por su naturaleza son de gran tamaño

Proyectos tales como la construcción de una nueva planta, ampliación o remodelación de la infraestructura existente o la adquisición de nuevo equipo

Objetivos de las inversiones en los presupuestos de capital

Es aumentar el valor de la empresa para los accionistas, las empresas deben buscar la manera para poder crecer y abarcar otros mercados.

Implica calcular el beneficio futuro de cada proyecto, el flujo de caja por período, el valor actual de los flujos de caja después de considerar el valor del dinero en el tiempo,

Inversión inicial

El desembolso de la persona o empresa que se requiere al comenzar un proyecto

Se deben considerar los costos de los activos fijos que se quieren adquirir, el capital de trabajo, el valor de salvamento y la depreciación.

Los activos fijos son los bienes que se adquieren para poder crear un producto o servicio.

Como edificios, maquinaria, terreno, planta y equipo.

Todos los activos tienen un valor de salvamento, que al final del proyecto se pueden vender a un precio menor del que se adquirieron.

Ingresos estimados

El administrador financiero deberá realizar una estimación de cuántas unidades se venderán en cada año y a qué precio.

Para esto, los precios deberán considerar el porcentaje de inflación para los siguientes años.

Los costos variables

Son aquellos gastos que varían en proporción a la actividad de la empresa.

Los costos fijos y los costos variables constituyen el costo total

Datos de financiamiento { Es necesario definir de dónde se va a obtener el dinero para financiar el proyecto { Los propietarios de la empresa podrían aportar su propio dinero para invertirlo { Otra opción es conseguir un crédito bancario donde el banco define una tasa de descuento que exige al proyecto para asegurar que el crédito pueda pagarse.

Estrategia de inversión { En el proyecto de inversión es buscar reducir la inversión inicial para que el proyecto resulte más rentable { Valuación y tasas de retorno. { Está experimentando cambios políticos, sociales y económicos que los mercados difícilmente logran anticipar.

Es necesario contar con parámetros que nos permitan entender el valor y el riesgo de una inversión, para que, de este modo, se pueda mitigar el clima de incertidumbre del mercado actual. { El valor actual neto (VAN) es un criterio de inversión que consiste en actualizar los cobros y pagos de un proyecto o inversión para conocer cuánto se va a ganar o perder con esa inversión. { El valor presente busca reflejar que siempre es mejor tener un monto de dinero hoy que recibirlo en el futuro.

Tasa Interna de Retorno { Es la tasa de interés o rentabilidad que genera un proyecto. Y se encarga de medir la rentabilidad de una inversión { El riesgo financiero { Es la probabilidad de perder dinero, Para medirlo nos fijamos en un concepto; la volatilidad, es decir la inestabilidad de los precios en el mercado

Todas las inversiones conllevan la posibilidad de que haya una diferencia entre el rendimiento que se presume tendrá el activo y el rendimiento que realmente se obtiene de él.

Riesgo de mercado

Se refiere a la incertidumbre generada por el comportamiento de factores externos a la organización, ya puede ser cambios en las variables.

Riesgo de crédito { Pérdida potencial en que incurre la empresa debido a la probabilidad de que la contraparte no efectúe oportunamente un pago, } Riesgo de liquidez. { Se refiere a la posibilidad de que la empresa no pueda cumplir cabalmente con sus compromisos como consecuencia de falta de recursos líquidos

Son las pérdidas que puede sufrir una institución al requerir una mayor cantidad de recursos para financiar sus activos a un costo posiblemente inaceptable } Riesgo Legal. { Posible pérdida debida al incumplimiento de las normas jurídicas y administrativas aplicables, a la emisión de resoluciones administrativas o judiciales desfavorables y a la aplicación de sanciones con relación a las operaciones.

El modelo CAPM { Es un modelo de valoración de activos financieros desarrollado por William Sharpe que permite estimar su rentabilidad esperada en función del riesgo sistemático. } La Beta es un índice de referencia que mide el desempeño de un mercado accionario en un día de operación en comparación con el desempeño de una empresa

Fondo de protección contra gastos catastróficos. { Proporcionaba recursos monetarios, a través de un fideicomiso } A los prestadores de servicios acreditados y con convenios firmados de las 32 entidades federativas, para la atención de 66 enfermedades.

Las aportaciones federales del Ramo General 33 se establecen como recursos que la Federación transfiere a las haciendas públicas de los Estados, Distrito Federal

## BIBLIOGRAFIA.

<https://www.encyclopediafinanciera.com/definicion-costos-variables.html>

Gómez, S. (2015)

[http://educa.banxico.org.mx/mis\\_finanzas/guia-mi-presupuesto-mis-finaz.html](http://educa.banxico.org.mx/mis_finanzas/guia-mi-presupuesto-mis-finaz.html)

<https://www.webyempresas.com/costos-variables/> <http://vicentesteve.com/>

<https://economipedia.com/definiciones/analisis-escenarios.html>